

Développement durable  
**Embauche d'un conseiller en environnement**

Cowansville, 8 février 2020 – La Ville de Cowansville poursuit son engagement et annonce une autre action mensuelle en lien avec son Plan de développement durable 2019-2023. L'action environnementale du mois de février porte sur l'embauche d'une ressource à temps plein dédiée entièrement à l'environnement.

« Il s'avérait nécessaire d'ajouter l'expertise d'un conseiller en environnement à l'équipe pour assurer les suivis, proposer des alternatives et supporter les organismes. Auparavant, nous avions une ressource externe à raison d'une fois par semaine. Cela n'était nettement pas suffisant pour soutenir les employés du Service de l'aménagement urbain et de l'environnement. Par la création de ce poste, la municipalité démontre sa préoccupation en matière d'environnement et son désir de poursuivre ses efforts », précise la mairesse de Cowansville, Sylvie Beauregard.

La Ville de Cowansville veut se mettre au diapason des nombreux enjeux environnementaux sur son territoire : protection du lac, des boisés et des milieux naturels et favoriser les opportunités d'obtention d'aides financières dans le cadre de projets environnementaux.

Le 2 février dernier, le conseil municipal a procédé à l'embauche de M. Alexandre Charron pour occuper ce nouveau poste. M. Alexandre Charron, auparavant à l'emploi de l'OBV Yamaska, connaît bien les enjeux de Cowansville puisqu'il effectuait différents mandats pour la municipalité. M. Charron, qui est titulaire d'une maîtrise en environnement et d'un baccalauréat en géomatique, entrera en poste le 22 février.

-30-

**Source et information :**

Fanny Poisson  
Directrice  
Service des communications et relations avec  
les citoyens  
Ville de Cowansville  
450 263-0141, poste 246  
fpoisson@ville.cowansville.qc.ca